

Musiklehrerin Priska Seitz machte zusammen mit ihren Akkordeon- und Schwyzerörgelischülern den Pensionären im Altersheim Wald AR eine grosse Freude, als sie am 27. Juni ihr vielseitiges Repertoire zum Besten gaben. Es wirkten 18 Schülerinnen und Schüler am Auftritt mit und zauberten den Heimbewohnern mit ihrem Können ein Lächeln aufs Gesicht. Ihre Darbietung reichte von Walzer- und Polkaklängen bis hin zu Appenzeller-Klängen mit dem traditionellen Talerschwingen. Priska Seitz, die auch an der Musikschule Appenzeller Vorderland unterrichtet, und ihre Schüler freuen sich bereits jetzt schon wieder auf weitere Auftritte.

